

03-07-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Landtagswahl 2023: Evangelische und katholische Kirchen äußern sich zur Hessenwahl

26.09.2023
ZENTRUM

Landtagswahl 2023: Evangelische und katholische Kirchen äußern sich zur Hessenwahl

Wort zur Wahl: „Wer wählen geht, übernimmt Verantwortung“

Die evangelischen Kirchen und katholischen Bistümer sowie die Arbeitsgemeinschaft Christlicher Kirchen (ACK) Hessen-Rhein Hessen äußern sich im Vorfeld der Landtagswahl in Hessen am 8. Oktober. Sie ermuntern die Wahlberechtigten dazu, ihr Wahlrecht zu nutzen: „Wer wählen geht, übernimmt Verantwortung für die Gesellschaft und die Zukunft des Landes.“ In ihrem „Wort zur Wahl“ plädieren die sieben Kirchen und Bistümer sowie die ACK für eine Gesellschaft, die sich für Menschlichkeit, Weltoffenheit und Solidarität einsetzt: „Daran muss sich messen lassen, wer politische Verantwortung übernehmen will.“

Der Text im Wortlaut

Wort zur Hessischen Landtagswahl

Die Möglichkeit, frei zu wählen, ist ein kostbares demokratisches Gut. Wer wählen geht, übernimmt Verantwortung für die Gesellschaft und die Zukunft des Landes. Deshalb bitten wir die Wahlberechtigten Hessens, bei der Landtagswahl am 8. Oktober 2023 ihre Stimme abzugeben.

Wir bitten Sie als Christinnen und Christen herzlich darum, die Äußerungen der Parteien am christlichen Menschenbild zu prüfen. Aus Sicht unserer Kirchen sind dafür Menschlichkeit statt Fremdenhass, Weltoffenheit statt Nationalismus und Solidarität statt Diskriminierung grundlegend. Daran muss sich messen lassen, wer politische Verantwortung übernehmen will.

Evangelische Kirche von Kurhessen-Waldeck

Evangelische Kirche in Hessen und Nassau

Evangelische Kirche im Rheinland

Bistum Fulda

Bistum Limburg

Bistum Mainz

Erzbistum Paderborn

Arbeitsgemeinschaft Christlicher Kirchen (ACK) Hessen-Rhein Hessen

TEILEN

[DOWNLOAD PDF](#) [DRUCKEN](#)

[<< zurück](#)